



AREA: EDUCACIÓN FÍSICA

DOCENTE: IGNACIO MENDOZA ASENCIO

Había una vez en una escuela en la que los estudiantes esperaban con ansias la clase de Educación Física. No solo practicaban deportes, sino que también aprendían sobre la historia y la importancia de las danzas tradicionales de su país promoviendo no solo la actividad física, sino también valores como la inclusión, el respeto y el trabajo en equipo.

En una de las clases, el docente de Educación Física, el mago, enseñó a sus estudiantes el baile de "La Marinera", les contó que esta danza peruana representaba el cortejo y la galantería entre un hombre y una mujer; los niños practicaron los pasos y movimientos, aprendiendo también a reconocer la música y los ritmos. Todos se divirtieron y aprendieron la importancia de respetar y valorar las tradiciones de su país.

Al final de la clase, el profesor pidió a sus estudiantes que reflexionaran sobre la experiencia.





RETROALIMENTACIÓN

¿Qué aprendieron los estudiantes durante la clase de Educación Física?

¿Por qué es importante aprender danzas tradicionales en las clases de Educación Física?

¿Cuál es tu reacción al aprender sobre las danzas tradicionales de tu región?